

Thomas Rother:

Gegen Rechtsextremismus, für Demokratie und Toleranz

Zu dem heute von Innenminister Lothar Hay vorgestellten Beratungsnetzwerk gegen Rechtsextremismus erklärt der SPD-Fraktionssprecher für Extremismus, Thomas Rother:

Das neue Beratungsnetzwerk gegen Rechtsextremismus ist ein gutes und wichtiges Projekt, weil damit zielgerichtet Einrichtungen und Träger vor Ort sowie Kommunen Beratung und Hilfe erhalten. Wir freuen uns, dass die Bekämpfung von Rechtsextremismus und Fremdenfeindlichkeit als Daueraufgabe der Demokratie erkannt wird und man nunmehr ein beständiges Beratungsangebot geschaffen hat – unabhängig von der politischen Konjunktur rechtsextremer Parteien und Vereinigungen. Dabei kann Schleswig-Holstein auch von den Erfahrungen anderer Bundesländer lernen. Das neue Netzwerk macht deutlich, dass wir uns für die Stärkung von Demokratie und Toleranz einsetzen.